



Date: 12 May 2020
Ref. GCS 2000190

التاريخ: ١٢ مايو ٢٠٢٠
المرجع: جي سي اس ٢٠٠٠١٩٠

Mr. Hassan Abdulrahman Alserkal
Executive Vice President
Chief Operation Officer
Head of Operation Division
Dubai Financial Market
P.O. Box:9700
Dubai -United Arab Emirates

السيد / حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب الرئيس التنفيذي
رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
ص.ب: ٩٧٠٠
دبي - دولة الإمارات العربية المتحدة

After Greetings,

تحية طيبة و بعد،

The extent to which listed banks/companies in the banking sector are exposed to Phoenix Commodities Pvt Ltd.

مدى انكشاف البنوك/الشركات المدرجة في قطاع البنوك على ديون فينيكس كوموديتيز (شركة خاصة ذات مسؤولية محدودة)

With reference to the aforementioned subject matter, we would like to inform you that Emirates NBD Bank (P.J.S.C) does not have a direct exposure to Phoenix Commodities Pvt Ltd. Emirates NBD Bank (P.J.S.C) has an exposure of US\$ 23.66 million to Phoenix Global DMCC, a wholly owned subsidiary of Phoenix Commodities Pvt Ltd.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود أن نحيطكم علما بأن بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.) ليس لديه انكشاف مباشر على فينيكس كوموديتيز (شركة خاصة ذات مسؤولية محدودة). إن لدى بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.) انكشاف بمبلغ ٢٣,٦٦ مليون دولار أمريكي على شركة فينيكس جلوبال دي.إم.سي.سي، شركة فرعية مملوكة بالكامل لشركة فينيكس كوموديتيز (شركة خاصة ذات مسؤولية محدودة).

We confirm that Emirates Islamic Bank (P.J.S.C) does not have any exposure to Phoenix Commodities Pvt Ltd. or any of its subsidiaries.

نؤكد بأن مصرف الإمارات الإسلامي (ش.م.ع.) ليس لديه أي انكشاف على فينيكس كوموديتيز (شركة خاصة ذات مسؤولية محدودة) أو على أي من شركاتها التابعة.

Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

حمد خلف الحوسني
أمين سر الشركة للمجموعة
بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)
Hamad Khalaf Al Hosani
Group Company Secretary
Emirates NBD Bank (P.J.S.C.)